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Anfrage 

der Abgeordneten M e I t e rund Genossen 
an den Herrn Bundesminister.· für Inneres, 
betreffendR ausc.:hgiftbekämpfung. 

Wie bekannt wird, soll die Zahl der Rauschgiftsüchtigen 
auch In Vorarlbsrg ständig ansteigen. Besondera in letztE;r' Zeit h~b@ 
der Rauschgiftschmuggel über die Grenzen nach Vorarlbar9 stark 
zugenommen. Da derart alarmierende Nachrichten einer sofortige", 
Überprüfung bebUrfel"t, richton die lJnterzeichneten Abgeordneten an 
den Hsrr,n Bundesminister rUr Inneres dIe 

Anfrage: 

1» Wie groß 1st die Zahl der Ral..,sengiUsüchtigan In Vorarlberg ! 

a) ; auf Grund" der- beh8r-dli eh aufgededdem F lilie, 
b) laut offiziellen Schätzungen? 

2) Wie hoeh wlr-d der Anteil Vorarlborgs an derZaht der Rausch ... 
glftsüchtIgen in ganz. Östar .... eieh geschät~t? 

3)· Welche Maßnahmen zur Bekämpfung d0!9 Rauschglftschmu9galz und 
de ... Verbreitung von ~auseh9m wurden Im Beretch des Land~s 
Vorarlberg r.,'etzter Zeit ergriffen? 

Wien. 11 ~ 12. 1969 
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